

## Candidato a #Alcalde de León

León, 6 de marzo de 2015

# **Los vecinos del Ejido recalcan a Diez sus demandas de un centro de salud y mejoras en limpieza y mantenimiento**

- El candidato del PSOE realizó ayer un completo recorrido por el barrio y se reunió con decenas de residentes
- José Antonio Diez visitará la próxima semana El Crucero y Oteruelo

Las vecinas y los vecinos de El Ejido reclamaron al candidato del PSOE, José Antonio Diez, que cuando sea alcalde de León realice una plan integral de limpieza y mantenimiento para el barrio del que, destacaron, tiene grandes problemas en estos aspectos. Decenas de residentes en el barrio participaron en el debate con el candidato que, previamente, realizó un recorrido por las calles de este barrio desde el que se reclama, además, mejora en las comunicaciones y en el transporte público.

Asimismo los residentes en la zona realizaron una demanda de mejoras infraestructuras y recordaron la necesidad de un centro de salud en la zona. Diez recordó que la puesta en marcha del centro José Aguado 2 fue una promesa ya cuando en 2003 la Junta asumió las competencias sanitarias, el Ayuntamiento en la anterior legislatura cedió la parcela "y se sigue esperando por el centro como por tantas promesas del PP", recalcó.

Los vecinos apuntaron además otras reivindicaciones son Diez subrayó la necesidad de priorizar en el tratamiento y cuidado de los barrios después de cuatro años de agravios con las áreas periféricas y destacó la ausencia total de inversiones en estas zonas en esta legislatura, en contraposición con el gran esfuerzo de dotación realizado en la legislatura anterior. Por ello, recogiendo las propuestas vecinales, el candidato socialista apostó por el consenso entre todos los barrios –a través de las asociaciones vecinales- para determinar necesidades y actuaciones más urgentes.

El barrio de El Ejido requiere, según pudo constatar Diez, grandes mejoras en limpieza, iluminación y cuidado de las áreas comunes, como calzadas, parques y aceras. En especial, el candidato confirmó el deterioro del parque infantil (que presenta incluso problemas de seguridad para los menores), de las fachadas debido a las continuas pintadas o de las fuentes ornamentales.

Continuando con sus visitas a los barrios, Diez se reunirá el próximo jueves con las y los residentes en El Crucero y el domingo 15 se trasladará a Oteruelo.